

Balonmano

Otra final para el Juanfersa

El equipo gijonés necesita la victoria ante un Zamora con bajas

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia vuelve a tener una salida complicada ya que esta tarde (19 horas) visita la cancha del Zamora, equipo clasificado desde hace varias jornadas para la fase de ascenso. El encuentro es de mayor importancia para los gijoneses que mantienen una dura lucha con el Ciudad Real por la última de las plazas que dan derecho a jugar esa fase de ascenso. El Juanfersa Comunicalia necesita la victoria aunque los manchegos también tienen hoy un rival muy complicado ya que reciben al Bidasoa Irún que todavía tiene opciones matemáticas de lograr la plaza de ascenso directo por lo que buscarán la victoria a la espera de un tropiezo del líder, Atlético Valladolid.

Sergio Coteló tiene a su disposición a toda la plantilla ante un equipo que se caracteriza por una gran defensa. Los castellanos también tiene como objetivo el ascenso y han formado una plantilla potente con los fichajes de Rodrigo del Val, el ex-Ademar Alberto Molina y el guardameta argentino Leonel Maciel. Sin embargo el Zamora está teniendo muchas lesiones en la segunda vuelta y ante el Juanfersa Comunicalia no estarán Rodrigo del Val Miguel Camino y Octavio Magadán.



Maxi Cancio trata de superar la defensa del Zamora en el partido disputado en Gijón. | ANSEL GONZÁLEZ

El Grupo no se juega nada

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga recibe a las 19 horas en el Braulio García al Antequera en un encuentro en el que ninguno de los dos equipos se juegan nada. El encuentro se presenta igualado porque entre ambos sólo hay un punto de diferencia, 22 el equipo malagueño y 21 el gijonés. La falta de presión puede

propiciar un buen espectáculo aunque las filas grupistas siguen plagadas de bajas. No estarán Jano, Juanín, Valdés y Conledo y Villaldea deberá esperar al mismo día del partido para saber si podrá contar con el portero Dani García. Ante estas bajas el entrenador citará a los juveniles Alex Santos y Adrián Díaz. Jano confirmó

que padece una fractura del metacarpiano aunque no tendrá que pasar por el quirófano.

La motivación de la plantilla es uno de los problemas a superar ya que el equipo no se juega nada en este encuentro. No obstante el equipo quiere ganar ante sus aficionados y acabar la temporada en la mejor posición posible.

Hockey

El Hostelcur Gijón cierra la temporada en casa ante el Mataró

Las gijonesas luchan con el Manlleu por la segunda posición

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón cierra la temporada en cancha propia recibiendo a las 19:15 horas de esta tarde al Mataró en el pabellón de Mata Jove. El objetivo es seguir manteniendo la lucha codo con codo con el Manlleu por la segunda plaza de la clasificación en la que se encuentran empatados. Si finalizan la temporada así el Manlleu será segundo ya que para establecer la clasificación se tendrá en cuenta el gol average particular en el que el equipo catalán marcó 8 goles y el gijonés 6. Además los rivales que le quedan al Manlleu son en teoría mucho más fáciles que los del Hostelcur Gijón.

El Mataró no será un rival fácil. Actualmente ocupa la quinta plaza con una plantilla joven pero de gran calidad y que destacan en la faceta defensiva y en la que destacan Ona Castellví y Carla Fontdegloria. María Fernández tiene a su disposición a toda la plantilla que espera despedirse de la afición con una victoria a la espera de lo que pueda suceder en la última jornada en la que visita la complicada cancha del Palau Plegamans.

Boxeo

Excelente actuación asturiana en el Trofeo de Béjar

Gijón, J. J.

La representación asturiana en el prestigioso Trofeo de Castilla y León de boxeo que se disputó en Béjar logró excelentes resultados lo que hace albergar grandes esperanzas a los técnicos de cara a los próximos Campeonatos de España que se celebrarán en La Coruña del 4 al 11 del próximo mes de julio.

Por Asturias acudieron púgiles de los clubes Asturbox y Kontakt. En el clasificación de clubs el Asturbox fue elegido el mejor equipo del torneo, logrando en total doce victorias y cuatro derrotas. La boxeadora Laura Fuertes consiguió el trofeo a la mejor boxeadora en categoría joven.



Púgiles asturianos que participaron en el Trofeo de Castilla y León.

Estos resultados son de gran importancia por el nivel del torneo, en el que se congregaron deportistas de Andalucía, Madrid, Castilla y León, Comunidad Valenciana, País Vasco, Cantabria y

Asturias. Enrique Florentino y Gabriel Vargas, dos de los deportistas más destacados de la representación asturiana que se desplazó a Béjar, han sido seleccionados para formar parte del equi-

po nacional español que se enfrentará a la selección francesa en Nantes próximamente lo que supone un gran aliciente para ellos y la oportunidad de medirse a púgiles extranjeros.

Surf

La Rip Curl reunirá a 150 surfistas en la playa de San Lorenzo

Gijón, J. J.

La playa de San Lorenzo será escenario este fin de semana del Rip Curl Grom Search, un prestigioso circuito internacional de surf que tendrá tres etapas en España, en las playas de San Lorenzo de Gijón, en San Vicente de la Barquera y en la playa de los Locos en Cantabria. El Rip Curl Gromsearch es el único circuito junior internacional de surf para las categorías sub-16, sub-14 y sub-12. Tomarán parte alrededor de 150 deportistas llegados de Galicia, Cantabria, País Vasco, Canarias y Asturias.